



## Tres nuevos emisarios diplomáticos se presentan ante el ministerio de Exteriores

**Adnan Keçeci** y **Marilyn Nolufefe Dwabayo**, son los nuevos embajadores que los gobiernos de las Repúblicas de Turquía y de Sudáfrica acaban de destacar cerca del Ejecutivo ecuatoguineano; junto a la marroquí **Hind Jalal**, nueva representante residente del Fondo de Población de las Naciones Unidas (FNUAP), han presentado en la tarde de hoy sus Notas de Estilo ante el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, **Simeón Oyono Esono Angué**.

Durante sus primeras conversaciones entre el jefe de la diplomacia ecuatoguineana y el nuevo emisario de **Recep Tayip Erdogan** ante **Obiang Nguema Mbasogo**, el ministro de Exteriores después de darle la bienvenida y el deseo de éxitos en sus nuevas funciones le hizo ver “la prioridad” que su gobierno en su política exterior otorga al país transcontinental entre Europa y Asia. Malabo considera a Ankara como “un socio estratégico” a la hora de alcanzar tanto los objetivos de las Naciones Unidas para el desarrollo sostenible, como el plan de industrialización y diversificación su la economía nacional con miras al año 2035; si se tiene en cuenta la necesidad de redinamizar la cooperación sur sur “en cotas altas”, ante los desafíos globales que en la actualidad conoce el mundo y la colaboración en “sectores clave de desarrollo para el beneficio mutuo”.

Con **Marilyn Nolufefe Dwabayo** urgió en la necesidad de que los gobiernos de Malabo y Pretoria aprovechando el modelo económico de la República de Sudáfrica en África, trabajen juntos mediante “un dinamismo y confianza mutuas” para aprovechar las ventaja del actual marco jurídico de comercio del continente, con el fin de que éstas sirvan a Guinea Ecuatorial en su nuevo proyecto de emergencia; sin dejar de lado la puesta en marcha de todos los acuerdos suscritos entre ambas partes.

Con la nueva representante residente organismo de las Naciones Unidas encargado de la salud sexual y reproductiva, el ministro de Exteriores, en consonancia con el programa nacional de de desarrollo económico y social, manifestó la voluntad del gobierno en el sentido de que el desempeño de su misión en el país redunde en beneficio sobre todo de las poblaciones más vulnerables sobre todo en el cumplimiento de las prioridades del Documento Marco de Asistencia de las Naciones Unidas para el Desarrollo (MANUD).

De 63 años, el politólogo **Adnan Keçeci** ha trabajado como diplomático en Atenas, Amán, Ginebra y Bucarest y embajador en Argelia entre 2013 y 2015. **Marilyn Nolufefe Dwabayo**, tiene un máster en gestiones de paz y Seguridad en África, habiendo sido directora de la oficina del África occidental, ministra plenipotenciaria y jefa adjunta de la misión de su país ante la comisión Económica de las Naciones Unidas para África (UNECA) con sede en Addis Abeba (Etiopía); mientras que **Hind Jalal**, con dos maestrías en administración está doctorada en derecho y economía del desarrollo por la universidad Sophia Antipolis de Niza (Francia). Ha sido Representante de ONU-Mujeres en Camerún y trabajado para la Oficina Regional del FNUAP para África occidental y central en Dakar (Senegal), al objeto de implementar programas a favor de la juventud y género y el empoderamiento de las niñas y mujeres en el Sahel.

Malabo, 20 de julio de 2022

